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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 
Bernd Luft 
Eberhard-Bauner-Allee 16 
 
63654 Büdingen                                                                          
           4. Nov.  2007  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
 
wir bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung zu nehmen. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

 
Der Magistrat legt dem Finanzausschuss in der nächsten Sitzung einen 
Nachweis über die Höhe des bis heute überwiesenen Zuschusses an die 
Tourismus GmbH und einer Begründung für die jeweilige Zuweisung vor. 
 
Der Finanzausschuss ist autorisiert über die Aufhebung oder teilweise 
Aufhebung des Sperrvermerks für den Haushaltsplan 2007 einen endgültigen 
Beschluss zu fassen.  
 
Begründung: 
 
Im vom Magistrat vorgelegten Haushaltsplan 2007 war ein Zuschuss für die Touristik GmbH in 
Höhe von 130 Tsd. € vorgesehen. Einem Antrag der SPD 25 Tsd. € davon mit einem 
Sperrvermerk zu belegen, bis ein Konzept vorgelegt wird, wurde zugestimmt. Die von der 
CDU beantragten zusätzlichen 15 Tsd. € wurden ebenfalls mit einem Sperrvermerk belegt. 
(Protokoll FA 14.04.07, SVV 11.05.07) 
Demzufolge bleibt als ungesperrter Zuschuss ein Betrag von 105 Tsd. €; der im 
Planungsbericht 2007 bis 2009 angegebene Bedarf. Ein Konzept des Geschäftsführers wurde 
dem FA bis heute nicht vorgelegt. Somit konnte über die Aufhebung des Sperrvermerks nicht 
entschieden werden. 
 
Nun machen es die neuerlichen Entwicklungen in der Tourismus GmbH vielleicht erforderlich, 
den Sperrvermerk über den ganzen oder einen Teil des gesperrten Zuschusses aufzuheben, 
um wenigstens das Betreiben des Touristik Centers sicherzustellen. Wir wissen es nicht! 
Darüber hätten wir gerne Klarheit und wären dann auch bereit trotz fehlenden Konzepts über 
die Aufhebung des Sperrvermerkes zu diskutieren.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 

Fraktionsvorsitzende 


